
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
Gentile Signora De Luca, 
Gentile Signora Gianotti Rosenberg, 
Egregio Signor Rudin, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 4 ottobre scorso, mediante la 
quale ci interpellate formulando alcune domande concernenti il tema in oggetto. 
 
Di seguito le puntuali domande con le relative risposte. 
 

1. Il Municipio desidera anch’esso garantire la stessa qualità di vita alla 

popolazione, ovvero dei momenti di tranquillità e riposo durante i fine settimana 

anche in estate?  

 

Nonostante un’estate post pandemia particolarmente ricca di eventi e proposte, il 

Municipio ritiene che la quiete pubblica sia sufficientemente stata rispettata nella 

maggior parte dei fine settimana estivi, le deroghe ci sono state e le riteniamo 

coerenti con la vocazione e la dimensione del nostro Comune. 

La settimana dei campionati europei ha rappresentato un’eccezione e tale va 

considerata, fermo restando che la manifestazione iniziava alle 10:00 del mattino e 

terminava al più tardi alle 17:00 la sera.  

Tra tutte le manifestazioni che vi sono state sul territorio da gennaio a ottobre, di 

carattere culturale e sportivo e con un coinvolgimento diretto del nostro ufficio 

cultura eventi sport e turismo, sono state unicamente dieci le serate con musica 

all’aperto e che si sono protratte oltre le 22:00, ma mai oltre le 24:00 (2x Birra in 

Capriasca, 2x festeggiamenti 1° di agosto, 3x Street food festival, 1x concerto 

Davide van De Sfroos e 2x Oktoberfest). Tutti questi eventi hanno riscontrato 

un’affluenza importante ed hanno richiesto ed ottenuto tutte le autorizzazioni e 

deroghe del caso. 

 

2. Si potrebbe applicare una regola che garantisca adeguatamente la quiete agli 

abitanti del nostro Comune soprattutto in estate? 

 

È nostro parere che la quiete degli abitanti è tutelata dalla specifica ordinanza che 

regola per l’appunto anche le manifestazioni pubbliche. 
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3. Il Municipio si è reso conto che l’impianto audio dell’Arena sportiva e del Centro 

balneare viene posizionato in modo che il riverbero del suolo invade tutto il 

territorio circostante? 

Si potrebbe pensare di limitare il volume (decibel) del suono propagato per 

attenuare un po' il rumore durante le manifestazioni? 

 

L’Ufficio cultura eventi sport e turismo procederà alle verifiche del caso, ad ogni 

modo ci risulta che l’impianto audio del centro sportivo venga utilizzato in maniera 

sporadica nel corso dell’anno; mentre l’impianto audio del centro balneare viene 

invece esclusivamente utilizzato per le comunicazioni all’utenza.  

Per quanto riguarda gli eventi di grande richiamo e citati nella prima risposta invece, 

si cercherà di alternare la posizione delle casse audio, in modo tale che la diffusione 

del suono non vada sempre nella stessa direzione. 

 

Detto ciò, in ragione del tema già sollevato nel recente passato e a complemento 

delle presenti considerazioni, richiamiamo la risposta alla vostra interpellanza “Quo 

Vadis? Vocazione, politica, etica, economica, sociale e ambientale del Comune di 

Capriasca” presentata lo scorso 5 novembre. 

Risposta con la quale abbiamo già dichiarato di essere dell’opinione che le poche e 

citate manifestazioni di grande respiro portino con sé dei disagi limitati nel tempo e 

sicuramente sopportabili per rapporto ai benefici che portano. A noi il compito di 

cercare di contenere tali disagi al minimo indispensabile e da questo punto di vista 

pensiamo di aver operato in tal senso.  

 

 
Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


